



A l'occasion des **50 ans de l'Inserm**,

Les organisations syndicales de l'Institut
(SNTRS-CGT, SNCS-FSU, SGEN-CFDT)
organisent un

Colloque

« les 50 ans de l'INSERM vus par les personnels »

Mercredi 2 avril 2014 (9H30 – 17H)

Institut des Cordeliers

Amphi B Pasquier

(entrée gratuite)

15-21 rue de l'école de Médecine

Paris 6^{ème} ; métro : Odéon.

Pendant cette journée, les personnels travaillant à l'Inserm pourront exprimer leur attachement à leur métier, à leurs missions, et à l'Organisme dans lequel ils travaillent. Ils pourront y décrire aussi les conséquences sur le fonctionnement de l'Inserm de la montée en puissance du financement sur contrat, des évaluations des laboratoires par l'AERES, de l'absence d'une politique de recrutement qui sont sources de difficultés : désarroi des personnels en CDD, pression sur les chercheurs pour la publication d'excellence (gage d'obtention de financements), pression croissante sur les techniciens et ingénieurs pour effectuer un travail dans des temps de plus en plus contraints ...